



三尻小学校だより

令和2年度 11月号 No.9

生活目標

清掃・生活

友達にやさしくしよう
任された仕事を黙々とやろう

学校
教育
目標

「今を全力で生き、未来を切り拓く三尻っ子の育成」

◎進んで学ぶ子 ◎心豊かな子 ◎最後までがんばる子
～ 笑顔いっぱい・感謝いっぱい・感動いっぱい～

後期（本気ステージ）がスタートしました

校長 長谷川 雅夫

10月19日から後期（本気ステージ）がスタートしました。始業式に、「本気」について話をしました。「本気でやれば、大抵のことはできる。本気でやれば、楽しくなる。本気でやれば、誰かが助けてくれる。」という詩があります。子供たちが後期の初めに立てた目標の実現に向かって本気で取り組み、実り多き後期（本気ステージ）となるよう、教職員一同全力で取り組んでいきます。後期もどうぞよろしくお祈りします。



充実した学習ができました

コロナ禍においてゼロベースからの見直しで行った校外学習ですが、各学年とも、例年以上の大きな成果を得ることができました。



【1・2年生】

【1・2年生】さくら運動公園への遠足。五感で秋を感じながら徒歩で向かいました。2年生が1年生をリードしながら、みんなで楽しい1日となりました。



【3年生】

【3年生】嵐山史跡の博物館から昔の道具を借用し、校内で昔の生活体験を行いました。昔の人の工夫や苦勞、現在の生活の便利さを肌で感じる事ができました。



【4年生】

【4年生】熊谷工業高校へ見学に行きました。建築・土木・電気・情報技術・機械科で丁寧な説明と様々な体験をさせていただきました。サプライズのお土産もいただきました。「将来、熊谷工業高校に行きたいな」と言う子もたくさんいました。



【ひまわり・通級】

【ひまわり・通級指導教室】ローソンの移動販売車に来ていただき、買い物体験学習をしました。決められた金額の中で、お家の方から頼まれた物と自分の好きな物を悩みながらも楽しんで買い物をする事ができました。

「ゲームとどうつきあう？」

ゲーム機器やスマートホンが普及する中、オンラインゲームでのゲーム依存症やLINEなどSNSでのトラブルが小学生の間でも起きています。「自分の家は大丈夫」と安心してられない状態があります。我が子の使い方について確認するとともに、三尻小学校のネットエチケット宣言（HP掲載）をもとに親子で話し合ってみてください。学校では、



増田和江生徒指導主任が全ての学級で「ゲームとどうつきあう？」と題し道徳の授業を行っています。

子供たちにゲームを禁止するのは、なかなか難しい状況にあります。大切なのは「ゲームと上手につきあう」ことだと思います。高学年になっても親の目の届く居間でやる、決められた時間に行うなど、約束を守って行うことが大切です。小学生が、知らない人とつながり犯罪に巻き込まれたり、多額の課金が発生したり、年齢を偽り大会に参加し賞金を得たりする問題も発生しています。



就学時健康診断 10/23 予定 新入児 62名

県家庭教育アドバイザー 岡 久美子 先生 「子育て講座」より

子は親の鑑。「しつけ」は「くせづけ」、普段の生活の中で繰り返す、「歯磨きのように、それをしないと気持ちが悪い」ところまでやらせる。家事の役割分担をして責任感をもたせる。子供をほめる、感謝する（助かるよ）。叱るのは、暴力的なこと、命にかかわること、社会のルールに反するときだけ。好き嫌いや片付けは、叱ることではない。親としての指導の工夫でできるようにすること。豊かな心を育てる。お薦めは読書。人に対する優しさは、自分が人から愛されている実感から生まれる。親から愛されていることが一番。見方を変えると子供のよさが見えてくる。子供が変わってくる。

6年生に感謝！ 学校歯科医の吉田先生から「6年生が大変よく係の仕事をしていただき」とのお褒めの言葉をいただきました。「学校の顔」として頑張っている6年生に、校長として「笑顔いっぱい・感謝いっぱい・感動いっぱい」です。



コロナの影響！？ むし歯・肥満

例年に比べ、むし歯や肥満の割合が上がっています。ご家庭でもご注意ください。



【行事予定】

状況により変更する場合があります。

日	曜	行 事 等
1	日	
2	月	教育週間（～7日）6時間授業
3	火	文化の日
4	水	委員会活動 アルミ缶回収
5	木	7時間授業（4～6年） アルミ缶回収
6	金	4時間下校
7	土	運動会（午前中開催・一斉下校）
8	日	※運動会予備日①
9	月	※振替休業日（11/7）
10	火	全校朝会
11	水	赤い羽根募金 非行防止教室（5・6年） クラブ活動
12	木	赤い羽根募金 7時間授業（4～6年） 秋の旅（6年：長瀬方面） アルカス熊谷ラグビー教室（4年）
13	金	くまなびスクール
14	土	県民の日 ※運動会予備日②
15	日	
16	月	
17	火	眼科検診
18	水	
19	木	6年秋の旅 予備日
20	金	くまなびスクール
21	土	土曜授業日（1～4・6年：4時間授業） 5年 SKMC（スマイル輝け三尻キャンプ）～17：40
22	日	
23	月	勤労感謝の日
24	火	5時間授業 教育相談
25	水	6時間授業（4～6年）
26	木	5時間授業 教育相談
27	金	5時間授業 教育相談
28	土	
29	日	
30	月	学校体育指導員来校



横断歩道が設置されます ご尽力に感謝！

西部地区（観音山から北西へ向かって）の道路に横断歩道が今年度内に1か所設置されることとなりました。熊谷市議会議員 権田清志 様、西部地区自治会長 大澤幸一 様の熱心な働きがけで実現します。ありがとうございます。



みしいっ子オータムスクール 10/24

秋晴れの下、第17回オータムスクールが77名の児童、43名のおやじ倶楽部の皆さんと教職員が参加し、盛大に開催されました。「子供たちに楽しい思い出を！」と、何度も打合せを重ね綿密な計画を立てるとともに、当日も、検温・消毒・換気・マスクの着用などコロナへの万全の対策を取っていただきました。活動内容についても工夫を凝らし、子供たちも大満足の日となりました。最後に行われた花火の打ち上げの時には、みな歓声を上げていました。

「おやじの背中を見て子供は育つ」と言います。今後も子供たちのためによりしく願います。



【昼のイベント】

- ・カード探し ・工作 ・ペットボトルロケット飛ばし
- 【夕食】 ・スライドショー鑑賞 ・先生当てクイズ

【夜のイベント】 ・紙製魚釣り ・ペットボトル的当て

- ・きもだめしクイズ ・花火大会



※おやじ倶楽部では、新規会員を募集しています。「すべては子供たちのために！できる時に、できる人が、できることを」 入会希望の方、関心のある方は、部長の星さん（6年生保護者）、学校までお声かけください。

【12月の主な行事】

- 1日 5年生親善タグラグビー大会 予備日3日（会場：大麻生小学校 ※コロナのため非公開）
- 6日 授業参観日（2校時）
ウインターフェスタ（10：30～12：30）
- 7日 振替休業日
- 11日 学校保健委員会
- 16日 クラブ活動
- 24日 後期前半授業終了（給食あり）
- 25日～ 冬休み（1月7日まで）



二宮金次郎像の修復

薪を背負って勉学に励んだ二宮金次郎の石像。老朽化のため、いつの頃からか書物を持つ手がありませんでした。やっと修復できました。